

Liebe Eltern!

Wir möchten ganz kurz über die Neuigkeiten aus dem Bildungsministerium berichten.

Heute Morgen hat Frau Prien in einer Pressekonferenz mitgeteilt, dass wir im Kreis Pinneberg möglicherweise ab dem 1. März 2021 wieder in den Vollpräsenzunterricht gehen können. Die Zahlen fallen erfreulicher Weise gerade stark, so dass sie sich Unterricht in voller Klassenstärke vorstellen kann.

Das Bildungsministerium wird sich mit dem Gesundheitsamt des Kreises in Verbindung setzen und absprechen, ob der Unterricht wieder in vollem Umfang starten kann. Dies soll uns am Anfang nächster Woche mitgeteilt werden...

Wir haben mit dem Kollegium beschlossen, dass wir mit Klassenlehrerunterricht beginnen wollen. Egal, ob wir in Wechselunterricht oder in die Vollpräsenz gehen, werden wir mit Klassenlehrerunterricht starten.

Sobald wir neue Informationen haben, melden wir uns bei Ihnen.

Bleiben Sie geduldig und zuversichtlich... auch uns fällt es inzwischen sehr schwer!